



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>229 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>7_1726</b>
Prix	<b>729 000 €</b>

# Mont-de-Marsan

## Maison à vendre (400000)

Si vous recherchez un cadre de vie exceptionnel ,de belles prestations ,une maison chaleureuse à l'abri des regards alors venez sans tarder Découvrez cette magnifique propriété situé à 20 min de mt-de-marsan (1h30 de la montagne ,1h15 de l'océan et 15 min de l'entré de l'autoroute bordeaux pau). Vous tomberez sans aucun doute instantanément sous le charme:le parc arboré est à lui seul un petit paradis,son étang privé, la vue sur les pyrénées, le calme et l'osmose avec la nature aspirent à la sérénité;de plus, le plan d'eau est alimenté par une source réputé pour certaines vertues Médicinales. ...

*If you are looking for an exceptional living environment, great amenities, a warm house out of sight then come and discover this magnificent property located 20 minutes from mt-de-marsan (1h30 from the mountain, 1h15 from the ocean and 15 minutes from the entrance to the bordeaux pau motorway). You will undoubtedly instantly fall under the spell: the wooded park is in itself a little paradise, its private pond, the view of the pyrenees, calm and osmosis with nature aspire to serenity; moreover, the body of water is fed by a source renowned for certain medicinal virtues. The house built in ...*

## VILLE ET AMENAGEMENT

355 Avenue des Courcettes - 06220 GOLFE JUAN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

